
司会 芳村 正樹 幹事

ソングリーダー 親睦活動委員会 中山 晃一 君 ♪手に手つないで ♪四季のうた

ゲスト 静岡新聞社 読者プロモーション局

次長兼読者部長 吉本 寿（よしもと ひさし） 様

第2932回例会(第10回) 11月25日(木)12:30～

①本日の例会後の3Fロビーにて第6回理事会を開催します。
役員・理事の方はご出席ください。

②来週は年次総会となります。会員の皆様ご出席をお願い
致します。

③12月第1例会、第2例会は試験的に12時からお食事を準備
します。例会前に自分の座席でできるようにします。12
時30分例会点鐘後もお食事は可能です。

大石 博之 会長

１１月もあとわずかになりました。寒くなりましたので、
体には気を付けて下さい。今年はコロナの影響で、自粛を
してきました。コロナの感染もなくなり現在紅葉まっさか
りという季節になりましたので、良い空気を吸いに、でか
けてみてはいかがでしょう。
紅葉を見に行くことを、紅葉狩りと言います。紅葉狩りは
1200年位前から存在していたようです。1200年前というと
奈良時代ということになります。しかしこの時代は、行事
としての、紅葉狩りは定着していなかった様です。
平安時代には貴族が邸宅に桜などを植えましたが、紅葉は
山に出かけなければならず、その面倒くささからメジャー
にはならなかったとの事です。紅葉を本格的に楽しむよう
になったのは、室町時代以降とされています。

現代のように紅葉狩りが世間一般に広まったのは、江戸時
代中期のこととされています。このころは、伊勢神宮にお
参りする伊勢講や、熊野神社にお参りする熊野詣などの影
響で、旅行が流行しました。この旅行ブームの火付け役と
なったのが「都名勝図会」などの名地の名勝を案内する本
です。これらのガイドブックで紅葉の名所を紹介したとこ
ろたちまち人が押し寄せた。これが、現代の紅葉狩りのは
じまりだということです。本日は紅葉狩りのはじまりにつ
いて話しをさせていただきました。

芳村 正樹 幹事

「ロータリー奉仕デー」に多くの皆様がご参加頂き
ありがとうございました。藤島君の娘さんが在籍す
る静岡ローターアクトから3名、参加頂きました。
杉本さんも駐車場、お貸しくださりありがとうござ
いました。チームももいろの子供たちも最初ゴミが
ないかなと思ったようですが、結果、多くのごみを
回収し、勉強になったとのことで親に報告されてお
りました。皆様ありがとうございました。

国際奉仕委員会 石田 江利子 委員長



「本人誕生祝」
豊島 恒之 君 (S51.11.25)
大石 博之 君 (S29.11.28)
村松 直行 君 (S42.11.28)
原﨑 宗典 君 (S38.12.1)

「夫人誕生祝」
村田 昌弘 君 (悦子様 11.27)

毎年恒例になってきた吉本様の静岡新聞を利用した
脳トレ卓話。お話を聞きながらセミナーみたいな感覚
で毎回楽しいお時間です。ありがとうございました。

親睦活動委員会 高橋 幸弘 君

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

【卓話者】
静岡新聞社 読者プロモーション局

次長兼読者部長 吉本 寿 様

演題『頭の体操！脳が喜ぶ新聞活用術』

多々良 匡 君 （ロータリー奉仕デー）
吉田 典充 君 （ロータリー奉仕デー）
見原 範彦 君 （ロータリー奉仕デー）
渡仲 康之助君 （ロータリー奉仕デー）

会員数 出席数 出席率 11月4日
M-UP

確定
出席率

11月25日 54(53) 38名 71.70% 4名 86.79%

杉本 昭 君
去る11月4日の例会で臨時総会を開催していた
だき、「クラブ定款」「細則」「内規」の改定
案を承認頂き、有難うございました。資料提供
頂いた倉嶋さん、近藤さんはじめ協力頂いたメ
ンバー、関係者各委員会の皆様に感謝し、併せ
て新規定に基いて動き始めた岡村年度にエール
を送ってスマイルします。

石田 江利子 君
23日の「ロータリー奉仕デー」に多くの皆様に
ご参加頂きありがとうございました。お陰様で
無事に終了刷ることができました。駐車場を快
くお貸しくださいました赤阪鐵工所様にも心か
ら感謝致します。ありがとうございました。

佐藤 秀裕 君
11月23日の奉仕作業に急なお葬式のため、欠席
させて頂きました。しっかりと稼いできました
ので、その分スマイルします。

ゴルフ動委員会 福﨑 正展 君

12月8日（水曜日）第2回焼津ロータリークラブゴルフコン
ペを開催します。場所は藤枝ゴルフクラブです。出席者に
はご案内させて頂きました。まだまだ参加者募集中です。
宜しくお願い致します。

青島 直久 君
11月23日の奉仕作業に当日体調を崩しまして欠
席させて頂きましたのでスマイルさせて頂きま
す。

多々良 匡 君
昨日、小川中学校の「道徳支援授業」に行って
きました。今年で10年目となりました。嬉しい
ことに私の孫も中一年、授業を受けてくれ、終
わりに教室内で記念写真も撮って頂き、良いみ
やげとなりました。

吉田 典充 君
RCバッジを忘れました。ごめんなさい。


